

La Jornada *de enmedio*

MARTES 14 DE OCTUBRE DE 2008



Anajnu Veatem-Compañía de Danza Judía en México se presentó la noche del domingo en la explanada de la Alhóndiga de Granaditas, ante una multitud embelesada. En medio de la excesiva presencia policiaca en las calles y recintos, la fiesta cultural en Guanajuato registró saldo blanco en su primer fin de semana. El secretario de Desarrollo Turístico estatal informó que la

preventa de boletos para los distintos actos del Festival Internacional Cervantino fue "arriba de 10 por ciento" en comparación con años anteriores. "Significa que la gente se siente tranquila y confiada al asistir a los espectáculos", dijo el funcionario local ■ Foto José Antonio López

CULTURA/4a y 5a